
ATA DA REUNIÃO ORDINARIA DO CADES JAÇANÃ/TREMEMBÉ - OUTUBRO 

 

Aos dezenove dias do mês de outubro de 2022 as dezenove horas na sede da Subprefeitura 

Jaçanã/Tremembé, situada na Avenida Luís Stamatis número trezentos, deu se início a reunião 

Ordinária do CADES Jaçanã/Tremembé, de forma presencial estavam presentes, Edson Novoa, 

coordenador; Janete Santana, secretaria; José Ronaldo e Raimundo Mendes representantes da 

Subprefeitura Jaçanã/Tremembé; Alexandre Domingos; Sociedade Civil. Após a aprovação da 

ata anterior Novoa pergunta sobre a devolutiva de identificação para o Ronaldo, o mesmo 

informa que foi feito e aguarda o deferimento ou indeferimento, fala sobre o envio de ofício ao 

Prefeito de Guarulhos sobre a fábrica Multlix. Foi enviado um AR, mas retornou, Novoa sugere 

entregar em mãos pergunta se existe coleta seletiva no bairro e onde é feita. Ronaldo diz que 

foi falado hoje sobre o assunto e enviado e-mail para a secretaria e aguardam respostas. 

Alexandre e Novoa falam sobre um projeto para regularização de catadores, Alexandre diz que 

mesmo já existindo a coleta seletiva o catador disputa o espaço e tendo MEI poderiam ter uma 

vida melhor. Ronaldo diz que são pontos complicados vínculos empregatícios, despesas com MEI 

tumulto na entrega das coletas entre outros. Alexandre sugere projeto piloto na Vila Rosa e 

Horto Florestal. Novoa pede informações da subprefeitura de como pode apresentar o projeto 

espaço de convivência na Rua Mamud Had e que os comerciantes se comprometem a cuidar do 

espaço, após a implantação Ronaldo diz que vai fazer uma vistoria. Não temos quórum para 

votação do regimento ficando para próxima reunião Raimundo pede para ser colocado no 

regimento a votação para descartar a reunião híbrida. Novoa diz que fará em reunião 

extraordinária, cem por cento online. Janete pede para que a Subprefeitura faça uma estrutura 

para locomover as várias espécies de ervas que são cultivadas a mais de 10 anos e segundo 

informações serão arrancadas por conta da obra da Av Coronel Sezefredo Fagundes, Ronaldo 

sugere uma visita para a próxima sexta-feira. nada mais sendo discutido encerra se a reunião 

assina a secretaria Janete Santana. 


